

CAMPANA LIBERTARIA

Lisandro destacó la vocación policial y el rol de la juventud en política

El Diputado nacional y candidato a gobernador por LLA saludó a la Policía de Corrientes, destacando su esfuerzo, y subrayó el deber de mejorar sus condiciones laborales. En paralelo, resaltó el compromiso de nuevas generaciones en la construcción política del espacio que encabeza el presidente Javier Milei.

El Diputado nacional y candidato a gobernador por La Libertad Avanza (LLA), Lisandro Almirón envió un saludo especial a los policías de Corrientes, junto a un reconocimiento especial a su vocación y compromiso con la sociedad.

El dirigente libertario-liberal que representa el proyecto político del presidente Javier Milei en Corrientes, reafirmó la importancia del trabajo territorial, la participación juvenil y el compromiso con la renovación política rumbo a las elecciones provinciales y municipales del domingo 31.

"Gracias a todos los policías que actúan con vocación por los correntinos, somos conscientes del esfuerzo y se han ganado nuestro respeto", expresó el candidato a gobernador en un mensaje dirigido a los agentes de seguridad.

El Diputado subrayó el deber de proteger a quienes cuidan a la comunidad, proponiendo capacitaciones y mejoras en sus con-

diciones laborales.

"Necesitamos proteger a quienes nos cuidan con capacitaciones y mejorando sus condiciones, no condenando a 5.000 nuevos agentes a una trampa", advirtió, en clara alusión a los desafíos que enfrenta la fuerza policial.

MENSAJE

En paralelo, luego de arribar a Buenos Aires, el candidato a gobernador remarcó que LLA es "un partido de los defensores de los votos del presidente Javier Milei", y resaltó el papel fundamental de los fiscales en la construcción del movimiento político de cara a la fecha electoral. "Muchos de los fiscales que se involucraron en la política por Javier Milei hoy son candidatos a intendentes, concejales, a diputados", afirmó.

El candidato valoró la dinámica de recorrer pueblo por pueblo, casa por casa, con esfuerzo, mérito, trabajo y compromiso con

la gente, especialmente con la energía renovadora de los jóvenes. "La juventud que se involucra en política es algo que llena de esperanza, porque los jóvenes son el futuro y son los que están trabajando para que la Argentina cambie", remarcó.

Lisandro insistió en que la política debe responder a las demandas reales de la ciudadanía y cuestionó el gasto público ineficiente, destacando la necesidad de un Estado que atienda y resuelva las carencias. "La tarea fue recorrer pueblo por pueblo, casa por casa, como nos enseñó la dinámica de La Libertad Avanza: el esfuerzo, el mérito, el trabajo, el compromiso con la gente", concluyó.

AGENDA

En los últimos días, Lisandro participó de una reunión en Buenos Aires con el equipo de campaña nacional, donde destacó: "Estamos fortaleciendo un proyecto serio que repre-

FOTOS GENTILEZA



ENVALENTO NADO. El legislador correntino pone en agenda otras valoraciones.

senta la renovación política que necesita Corrientes, y seguimos trabajando con convicción para consolidar nuestro espacio".

Además, LLA desarrolla una intensa agenda por

todo el Interior de la provincia, con caminatas, visitas a comercios y reuniones en los barrios con vecinos.

La fuerza política que encabeza Lisandro contin-

núa con una intensa agenda territorial, afianzando el vínculo con sectores estratégicos y con la comunidad en general, en pleno despliegue hacia los comicios del próximo domingo 31.

VAMOS CORRIENTES

Polich recorrió actividades culturales y productivas

El candidato a intendente por la alianza Vamos Corrientes, Claudio Polich llevó adelante este domingo una agenda cargada de actividades junto a referentes y vecinos de la ciudad, reafirmando su compromiso de estar presente en cada espacio que fortalezca la identidad, la producción y la participación ciudadana.

La jornada comenzó con la visita de la 6^a edición del Hanami Fest, el tradicional festival de la cultura japonesa, acompañado por el actual intendente de la Capital, Eduardo Tassano, y el candidato a viceintendente, Ariel Báez. Allí, Polich destacó la importancia de "promover y acompañar los eventos que enriquecen nuestra diversidad cultural y fortalecen la integración en la ciudad". Luego, el candidato recorrió Ciudad de Diseño, un espacio que reúne a emprendedores correntinos de diversos rubros. Dialogó con artesanos y diseñadores, y ratificó su apoyo a quienes generan valor local.

Las actividades continuaron en la exposición Ciudad

de Diseño, en la terraza de la Costanera sobre la playa Islas Malvinas, donde Polich participó conversando con vecinos y militantes, fortaleciendo el contacto directo con la gente y el trabajo en equipo que viene demostrando la alianza.

VARIOPINTO

Tras compartir con simpatizantes en un centro de promoción electoral ubicado en 3 de Abril y Costanera, casi debajo del puente General Belgrano, la jornada cerró en el Tekové Potí del barrio Laguna Seca, una propuesta que combina cultura, recreación y servicios gratuitos para las familias.

Esta cargada agenda se enmarca en las actividades del candidato, que intensifican su compromiso con los vecinos y su vocación por continuar trabajando para Corrientes en los próximos años.



INCANSABLE. El actual Ministro de Obras Públicas.